

NIVEAUREGULIERUNG – EINE KOLUMNE (27)

Posted on 16. Februar 2017

von Bernhard Loyen.

Ja, es wird viel geschrieben, auch von Forumsteilnehmern. Gewisse Leser und Kommentatoren erwarten nun, bzw. nur Lösungsvorschläge, ansonsten hätte der Beitrag wenig von Bedeutung (für sie). Für wen? Es tut sehr wohl gut, erläuternde zusammenfassende Texte zu lesen und das schlichte Gefühl zu erhalten – ja, es gibt noch andere Menschen, die denken wie ich. Es gibt Kraft und nimmt innerlichen Druck.

So erging es mir bei dem aktuellen Beitrag von Susan Bonath und der Titelseite der Jungen Welt vom 13.02.2017. Kurz und knackig wurde sehr schön formuliert – *50 Zimmer, Küche, Bad. Mit Hartz IV unbezahlbar. Einer der Architekten der Agenda 2010 zieht als Bundespräsident ins Berliner Schloss Bellevue.*

Argumentativ verwendbar, ergänzend zu dem Text von Bonath, der kurze Hinweis auf schlichte Fakten – *Steinmeier übernimmt von seinem Vorgänger die Dienstsitze im Berliner Schloss Bellevue (über 50 Räume, rund 10.000qm Fläche) und in der Bonner Vila Hammerschmidt, sowie als Wohnsitz eine Villa in Berlin-Grunewald.* Nach meiner Rechnung forciert sich damit die Auswahl an potentiellen Arbeits- und Wohneinheiten auf insgesamt vier Etablissements. Seine ursprüngliche Wohnung, oder das Haus, wird sicherlich nicht gekündigt sein. Bei seinen bisherigen Posten & Gehältern war sicherlich auch noch eine kleine Datsche im Rahmen des Möglichen gewesen, macht fünf variable Domizile für den neuen Herrn Bundespräsidenten.

Wir lernen weiterhin – *zusätzlich zum Amtsgehalt (214.000€ im Jahr) erhält der Bundespräsident 78.000 € Aufwandsgehalt. Aufwandsgehalt? Diese Summe dient unter anderem für die Entlohnung des Hauspersonals. Eine Amtswohnung wird ihm kostenfrei zur Verfügung gestellt.*

Whaaat? Würde mein Sohn spontan formulieren. Auf Spiegel online war zu erlesen, dass der vermeintlich momentane Höhenflug der Umfragewerte der SPD auch durch bisherige Nichtwähler zu erklären sei. Bezugnehmend auf diese Partei, Spitzenkandidat Schultz und Bundespräsident Steinmeier und dem generellen Zustand dieser Partei und dem unseres Landes, muss dann jeder Bürger schlicht für sich entscheiden. Zu dieser Entscheidungsfindung könn(t)en dann ggf. auch Texte, wie die von Frau Bonath, mir und anderen Autoren eventuell beitragen.

Quellen

- <https://kenfm.de/liebe-politfunktionaere/>
- <https://www.jungewelt.de/2017/02-13/001.php>
- <https://www.gehalt.de/news/wie-viel-verdient-ein-bundespraesident>

Danke an den Autor für das Recht zur Veröffentlichung des Artikels.

KenFM bemüht sich um ein breites Meinungsspektrum. Meinungsartikel und Gastbeiträge müssen nicht die Sichtweise der Redaktion widerspiegeln.

Fotohinweis: [wikimedia.commons.org](https://commons.wikimedia.org/), Urheber: Stephan Czuratis ([Jazz-face](#)), Lizenz [CC BY-SA 2.5](#)